

Brevet « 1^{ère} randonnée ».

Dimanche 1^{er} juin 2025, le Nord Touriste cyclo organise « la 1^{ère} randonnée ».

L'accueil est à 8h15 au vélodrome de Roubaix pour un départ groupé à 8h45. Le parcours non fléché est remis aux participants permettant ainsi à celui qui le désire de rouler seul. Roubaix est une ville frontière avec la Belgique. La balade proposée par Alain, notre Président, nous amène naturellement à rouler de chaque côté de celle-ci.



A Leers Nord, une borne frontalière située face à l'ancienne douane, gravée sur 3 côtés, détermine le lieu exact d'un point entre les 2 pays : 1819 date de sa mise en place, un « F » pour désigner la France et un « N » pour la Belgique (Nederland) qui était à cette époque rattachée aux Pays-Bas.



Au lieu-dit « Gibraltar » jusqu'à Festingue, proche de Toufflers, nous roulons sur une petite route située sur le tracé de la frontière que nous reprendrons peu après à Baisieux. Nous passons devant la ferme au carré d'Escamin qui possède un corps de bâtiment datant du XVIII^{ème} siècle. La ferme et son château étaient entourés de douves à présent comblées.

Nous poursuivons la balade vers Templeuve en Belgique. Nous nous arrêtons en centre-ville où chacun peut manger son picotin tiré du sac et boire un coup, face à l'église Saint Etienne. Reconstituée à l'ancien endroit de la précédente dans un style contemporain, elle a été Inaugurée en 2004 et a suscité de nombreuses critiques.

Nous reprenons nos vélos et nous roulons vers le Nord en direction d'Estaimpuis, puis vers Leers, où nous prenons le chemin de halage du canal de Roubaix pour rejoindre notre local.

Cette randonnée à allure modérée, dans l'esprit du cyclotourisme a enchanté tout le monde.

Daniel